

BOLETÍN No. 388 ->>

Iniciaron proceso de certificación profesionales de la salud, de los cuales cinco son académicos de la UAA.

Los participantes demostraron su habilidad en el uso de herramientas que apoyen el diagnóstico a través de mediciones antropométricas.

El Centro de Ciencias de la Salud, a través del Departamento de Nutrición y Cultura Física, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo el Curso Internacional de Certificación en Antropometría ISAK nivel I, el cual concentró profesionales del área de la salud de la entidad y la región, y en el que participaron 5 catedráticos de la UAA.

El curso fue teórico-práctico, debido a sus contenidos, en él se abordaron temas sobre aspectos teóricos asociados con la kinantropometría como la medición del tamaño, la composición, la forma y la proporción humana; error de medición; somatotipo; el sistema de acreditación ISAK/IAAS y estadística aplicada a la antropometría entre otros.

Juan Antonio Jiménez Alvarado, de la Universidad de Guadalajara, quien fue el capacitador, explicó que la certificación que se ofreció en el curso que impartió en la UAA es de gran importancia, ya que le permitirá al profesional de la nutrición, promotores de la actividad física, médicos y enfermeras utilizar la antropometría para hacer mediciones del cuerpo humano que coadyuven al mejoramiento de la salud.

Jiménez Alvarado enfatizó en la necesidad del experto en el cuidado de la salud, en la habilidad para explicar al paciente el porqué de los cambios en el cuerpo, además de considerarlos para un buen diagnóstico y de una correcta intervención.

Finalmente Juan Antonio Jiménez Alvarado explicó que el Curso Internacional de Certificación en Antropometría ISAK nivel I, que la UAA ofrece, contempla la realización de exámenes y prácticas programadas en dos etapas; de aprobarlo será el primer paso para posteriores certificaciones de estos profesionistas.

Por su parte, la jefa del Departamento de Nutrición de la Autónoma de Aguascalientes, Leticia Guel Serna, dijo que es muy importante para la planta docente de las carreras que pertenecen al Centro de Ciencias de la Salud, contar con académicos más capacitados ya que su preparación y certificación en antropometría, redundará en mejores egresados de la licenciatura en nutrición, cultura física y deporte, enfermería y medicina.

